

Logement intergénérationnel

En dépit de l'avancée en âge, la volonté exprimée par la plupart des aînés est de continuer à vivre chez eux tant que leur état de santé leur permet.

Le plus souvent, c'est la solitude qui est l'écueil numéro 1, la grande majorité des personnes âgées vivent seules et souffrent fréquemment d'un manque de lien social.

De plus avec les années, il arrive que les seniors aient besoin d'aides ponctuelles.

Depuis 2006, **plus de 2000 personnes âgées** ont déjà bénéficié de cette expérience **grâce à l'association ensemble2générations** .

Trois formules sont proposées :

- Logement gratuit avec engagement de présence de l'étudiant le soir, la nuit.
- Logement économique avec une participation aux charges et services, présence rendus par l'étudiant.
- Logement solidaire avec loyer et services spontanés rendus par l'étudiant.